

たけはら憧憬の路 ～町並み竹灯り～



10月29日・30日、たけはら憧憬の路が3年ぶりに開催されました。旧松阪家住宅や照蓮寺などの歴史ある建物や広場が竹灯りでライトアップされ、普段とは違う幻想的な雰囲気で道行く人々の目を惹きつけました。

また、まちかどコンサートや北広島町の上石神楽団による神楽公演、柳亭左楽落語会も開催され、2日間で約1万4千人が訪れ、賑わいました。

竹原駅及び駅前エリアデザインワークショップ ～地域の魅力向上～



10月29日に竹原駅構内、11月12日に町並保存センターでワークショップが行われました。竹原駅及び竹原駅前エリアを中心として、ウォークアブルなまちづくり、人が集まり新たな交流が生まれるエリアづくりに取り組むため、高校生を中心とした駅利用者、大学生、地元事業者などで組織する「駅前エリアウォークアブル勉強会」のメンバーなどが集まり、闊達な意見交換を行いました。

たけはら食育おでかけ隊 ～簡単！美味しい！お弁当のおかず作り～



11月15日、食育の支援事業として「竹原食育おでかけ隊」が賀茂川中学校の生徒と一緒に、お弁当にぴったりな簡単で美味しいおかずを作りました。

1つの鍋で袋オムレツ、ブロッコリーとコーンのチーズ和え、にんじんピーラーサラダを作り、生徒たちは「簡単だけど、美味しくできた」「袋に材料を入れて茹でるだけでオムレツができるのはすごい」と大満足な様子でした。

竹原高等学校発信 ～知ってもらおう！伝えよう！竹原の魅力～



11月19日、竹原高校1年生が竹原市産品の販売等を行うイベントを実施しました。これは「総合的な探究の時間」の授業で地域探究の視点から竹原市の産品発掘やプロモーションをテーマに学習したことを実践する場であり、来場者に竹原の魅力を発信しました。

ティータイム

来年は卯年です。うさぎはその跳躍する姿が「飛躍」、「向上」を象徴するとして、古来から親しまれてきました。また、卯は草木が地面を蔽うようになった状態を表しており、新しいことに挑戦するのに最適な年といわれています。今年中に新しい目標を立てて、新年を迎えたいですね。(な)

※「人のうごき」は、「れんらく板」に掲載しています。

市政発展のためのご意見などをお寄せください

郵便 〒725-8790 (住所不要) 竹原市企画政策課「市長への私の提案」係 FAX 22-0998

※市ホームページ「市長の部屋」内「市長へのメール」からでも送信できます。ご意見等は「市長の部屋・掲示板」にて公表させていただく場合があります。

発行 / 広島県竹原市企画政策課 ☎ (0846) 22-0942 FAX (0846) 22-0998

竹原市ホームページ <https://www.city.takehara.lg.jp/>



(この広報は再生紙・大豆油インクを使っています。)